



Ottawa, Canadá.

Año I, N° 10

3 de noviembre de 1973

Universalidad creciente de las Naciones Unidas, 1

Ultima oportunidad de los inmigrantes ilegales, 4

Servicio público de Canadá en 1972, 4

Camiones cisterna para Irán, 5

Donativo a Nepal del Centro Internacional de Investigación al Desarrollo, 6

Programa de estabilización del precio del trigo, 6

Protección al obrero, 6

Universalidad creciente de las Naciones Unidas

Extractos del discurso pronunciado el 25 de septiembre por el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, ante la Asamblea General de las Naciones Unidas:

* * * *

La admisión de la República Federal de Alemania y la República Democrática de Alemania es un nuevo paso hacia la universalidad de las Naciones Unidas que Canadá aplaude. Canadá celebra asimismo el ingreso de las Bahamas, país con el que hemos tenido relaciones estrechas.

Las Naciones Unidas están adquiriendo universalidad, pero ¿están convirtiéndose en el instrumento más eficaz para realizar las aspiraciones y esperanzas de la humanidad?

Desde la última asamblea general, ha fallecido en Canadá uno de los arquitectos de esta organización, el Excelentísimo Señor Lester B. Pearson. En aquellos días esperanzadores de preparativos del nacimiento de las Naciones Unidas, el Sr. Pearson expresó su temor de que, una vez pasadas las presiones unificadoras de la guerra mundial, "el orgullo y los prejuicios nacionalistas tomarían nuevamente fuerza y el estrecho concepto del interés nacional triunfaría". Su opinión no tardó en hacerse realidad. Aún apercibiéndose de las imperfecciones de la ONU, Pearson estaba convencido de que era indispensable para eliminar la pobreza y la violencia de las masas, por muy dolorosa y lenta que fuese su marcha.

Es cierto que en algunos campos de la seguridad mundial, se ha pasado por alto a las Naciones Unidas. La mejoría de relaciones entre las grandes potencias se ha logrado gracias a esfuerzos bilaterales. Se ha realizado un gran progreso hacia la estabilidad europea mediante la Conferencia sobre Seguridad Europea y las conversaciones sobre reducciones mutuas equilibradas de fuerzas. La comunidad mundial se regocija con el acuerdo bilateral indo-pakistaní sobre paz y cooperación futura en el subcontinente.

Estas deliberaciones y decisiones nos afec-